

There are no translations available.

Esta acción social e integral es parte del proyecto Misión Solidaria que ha implementado la Junta de Beneficencia a través el área de Inversión Social, con el objetivo de ampliar y optimizar la capacidad de cobertura a nivel nacional para la atención de las necesidades de los sectores y personas más vulnerables del país.

En este contexto, la Junta de Beneficencia en coordinación con aliados estratégicos como fundaciones, GAD municipales, líderes comunitarios y el MSP, ha conformado brigadas de salud, que en territorio identifican las necesidades prioritarias de la población para atenderlas oportunamente en la red de hospitales de la Junta de Beneficencia acorde a la especialidad y/o patología a tratarse.

Las valoraciones se realizan en el hospital Luis Vernaza de la Junta de Beneficencia a pacientes provenientes de diferentes cantones y provincias del país, a quienes se les realizan todos los exámenes de laboratorio y de apoyo de diagnóstico (anestesiología y cardiológico), previo a las cirugías que se les realizará gratuitamente en el mismo hospital. Las patologías más frecuentes son oftalmológicas, de cirugías generales y ginecológicas

Rafael André de 61 años es uno de los pacientes que fueron valorados. Habita en el cantón Milagro y padece de catarata en ambos ojos desde hace más de 30 años. “Soy soldador y esto me ha dañado mis ojos y ya no veo bien, pero tampoco he tenido los recursos para hacerme operar. Ahora tengo la fe de que con estos exámenes que me están haciendo me pueda operar gracias a la oportunidad y toda la atención que nos está dando la Junta de Beneficencia a todos los que estamos aquí y sin cobrarnos un centavo” manifestó Rafael.

Dentro de este programa 13 pacientes de diferentes comunas de la provincia de Santa Elena ya fueron intervenidos quirúrgicamente para corregir sus problemas de catarata y pterigión.

Durante esta semana se valorarán un promedio de 100 pacientes, veinte diarios los que son trasladados por la Junta de Beneficencia desde su lugar de procedencia.